
 祷告蒙应允的秘诀，在于神的话 

若恢复了合乎神的话的祷告，我们的心怀意念、生活、言语，我们就能活在

神的话的成就里。各位，祷告绝对不要单单为了祷告而祷告，或者祈求式的祷告；

不要受你的情感、你的气氛影响来祷告；不要受你的环境、情况的影响来祷告；

这些祷告都是不信的祷告。你的祷告必定照着主已经跟你讲，正在跟你讲的话来

祷告。所以，从今以后你的祷告全部都要改过来，祷告重要性不在于长短,你禁

食或着不禁食,你跪下或者起来祷告,你的祷告要按照主已经跟你讲的、正在跟你

讲的话来祷告，是很重要的。那时，你起来祷告也可以，躺着祷告也可以。你的

祷告必定要带来顺从，顺从的时候你要相信这是主的旨意。所以，绝对有一个确

定的心。就像耶利亚一样，当时,全世界的人抵挡他，他一只眼睛也不眨，顺从

主带来的能力、智慧，他能够欢喜快乐的享受主一步一步的安排。然后，要荣耀

主，要劝戒他的弟兄们，要安慰他的弟兄们，要洁净他们。这样的日子只要藉着

你的祷告是很容易享受到的，因为祷告里面的感动不是你自己造出来的。祷告里

面你听到的声音，不是你自己的意念造出来的，乃是上帝都已经跟你说了，或正

在跟你说的话感动你的。所以，你的祷告在这方面要多一点操练，单单一分钟祷

告也是这样。 

我真正的眼睛打开是在 1994 年之后了，我个人的祷告是很慢的。我自己祷

告的时候，特别注意，我从今以后更要注意——我口里出来的每一句话的祷告，

甚至不开口祷告，我心里里面的默祷，是否合乎主的旨意呢？那么另外，如果这

是合乎主的旨意的话，祷告当中绝对要坚固我的信心，坚固我的生命。“李彻啊，

主必定给你成就。不疑惑，信是得着的，就必得着的。若有人在我里面，我的话

在他里面，凡他愿意的，祈求的，都给他成就。”当然我们祈求的跟外邦人的祈

求不一样。我们大部分的祈求是我们家族的蒙恩，我的儿女们今天蒙恩得到保护，

得到平安，我们的教会蒙主大大的重用。这个时代主的教会能够醒过来。 

各位，如果按照神的话来祷告的话，要有一个系统，有一个脉络，要建殿。

这个得着的话，你一辈子会得到保护。你真正认识圣灵光照的话，你必定是要建

殿。对不对？关于身份、关系，你的永恒的时光，你在地上日子的目的，一个一

个坚定下来的时候，这个叫建殿了。然后对上帝整个的美意——你的时间，你的

财物，所有的人际关系里面，我要绝对为他代祷，七十次的七次也愿意。这些在

自己心灵里面坚定了，你在的祷告当中，一下子会得着圣灵的光照。没有建殿的

人，就是一辈子过了也不明白圣灵的光照的。 

所以，按照今天的时间表里面主跟你讲的话来祷告，习惯性这样的祷告，然

后你坚信祷告的内容主已经垂听了。圣经里面好几百次的应许，我们祷告，主必

定会成就！ 

节选自 2017年 04 月 23 日主日信息：神的话是活种，在信从人的生命里必发旺  

(活出神的话, 显出神的大能-10) 


